
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

田村 陽   議員 

①成果目標の導入について 

②ホームページの更新状況について 

藤浦 稔   議員 

①通学路を中心とした交通安全対策は 

②登下校時の安全対策は 

井上 浩一  議員 

①液体ミルクの活用を 

②妊婦健診の公費助成 

関口 ほづみ 議員 
①高齢者へのバス運賃補助を 

②棚田周辺への公衆トイレの設置を 

山形 研介  議員 

①認定こども園開園に向けての流れは 

②今後の金剛山ロープウェイ及び村の観光に関する見解は 

千福 清英  議員 

①村過疎地域自立促進計画の進捗と今後について 

②ふるさと納税の現状と、返礼品の発掘・開発について 

 

 

 


